人が負けてるのを見て、安心した話。

こんにちは、わっきーです。

今日はすげーショボいけど人間らしい話をしていきます。 『人が負けてるのを見て、安心した話。』

今はないのですが、

僕は人が負けてる、失敗している、のを見たい時期がありました。

いや、正確にいうと、見たいと認めてはないんだけど、自然とそ一ゆう情報を手にしようとしている時期があったんです。

例えば、高校の時とかは、

全くモテなかったし、男子ともあんまり仲良くなかったので、みんな失敗しろ、女に振られる、受験落ちろ。とか思ってました。

口では、あいつと付き合えるといいね。とかいいつつ、 自分は金もないし、信頼できる友人もいないので、 浅一い気持ちでそーゆう発言をしていました。

大学入ってもそうです。 同級生はビジネスコンテストとかに出るとか、 キャバクラのボーイやるとか言ってました。

リア充だ!羨ましい!俺も頑張るぞ! みたいなポジティブな気持ちじゃありませんでした。 予選で落ちちゃったわーわっきーと言われると、 まじかー!頑張ったから、マック奢るわ!とか言ってたけど、 内心は安心していました。 クソ野郎です。

どうしようもない。

ビジコンどうだったの?って聞いて、 落ちたと聞いた時の安心感は計り知れませんでした。

正確悪いですねー。今ではやるやないか。俺も頑張るぞ。悔しい、、、くそおおおおお。って思えるのですが、まあ当時はひどいもんです。

これもメンタルの失敗ちゃ失敗ですね。

友達がキャバクラのボーイやるって聞いた時も、 女慣れしたら悔しいって思ったんでしょうね。

女に色々暴言言われそうだなーと思ってました。

で、実際友人が女に暴言を言われているという話を聞いて、やっぱり女って正確悪いよねみたいなくだらん話をしてました。

だけどそいつは出世して、店のルール的にはアウトですが、 キャバ嬢と最終的に付き合ってました。 で、その時も俺は、ま、運が良かったんじゃね。

みたいなことを言ってるわけです。

しょっぱいことこの上ないです。 塩っ気ありすぎ人間でした。

モテたいんだったらそう言えばいいんだけど、 当時は言えないんです。

どうせ叶わないと思っているから。

今でもいろんな人に会うとそーゆう人います。

出会いない。 チャンスがない。

いろんなことを言ってます。

昔の僕もそんな人種でした。

僕ぶっちゃけ死ぬほどモテたかったですけどね。 やりたかったし、仲良い女子欲しかったです。

ライン鳴らねえ。久しぶりにラインきたと思ったら、ソフトバンクかよ。みたいなのしょっちゅうでした。

何がホワイト学割やねん。みたいなことを思ってました。 俺の心は全然ブラックじゃって感じです。

金ねえ、女いねえ。オワコン大学生です。 みんなそんなもんかもしれんけど、 確かにリアルが充実している人はいるわけですから、 そいつらを目指せばいいのです。

目指すってことは、凹むかもしれません。 目指す過程で、恥をかくかも。

けど今なら自信を持って言えますが、 恥なんてかいてなんぼ。それも人生ネタになる。

カッコつけている人生はろくなもんになりません。

カッコつけると本質からずれます。

HP とかもそうです。 超おしゃれやんけと思うのありますが、 これ絶対に売れねえなってのもあります。

かわいそ。って思いますね本当に。

ちなみにビジネスでうまくいかないのは、 結局自己投資をしていないからです。

自己投資ってのはお金も時間も突っ込むことを言います。

収入の何%を自己投資しますか?って質問がたまにきますが、 僕は20歳で起業した時は100%って答えてました。

そのくらいやっていたので、ずっと勉強して実践してました。

生活はどうするの?ってお話なのですが、 最悪なんとかなるじゃないですか。

バイトすればいいですからね。

100 万稼いで、**100** 万打っ込むだけです。 別に何も損はしません。 もったいないとかいう思想が勿体無いですよ。

年収が上がらない。

仕事の自由度が低いのは、ぶっちゃけレベルが低いからです。

何をしていいのかわからない。

僕はここ6年半の間そんな状況になったことがございません。

勉強しまくり人間だからです。

100 万稼いで、100 万突っ込んでいると、 真似できないなーと言われることがありますが、 本当にそうですかね?ガチですか?

ちょっと惜しいだけじゃないですかね?

大丈夫ですよまた稼げばいいですから。 金持ってあの世に行けないですよ。

貯金を死ぬほどしている人いますけど、 貯金以上に大事なのは、稼ぐ能力です。

というか毎月**5**万とかのレベルで貯金をしていても、 どうせ病気とかしたら秒で吹っ飛びます。

だったら、使ったほうがいいです。

というのが僕の考えです。

意外と人生なんとかなります。

情報に投資しないのに、服とか旅行とかゲームとかを買ってる人がいるのが驚きますね。 いや理解はできますが、それこそ力を貯めればいいのにって思ってしまうんですよね。

旅行なんて、ある程度稼げたら無限に行けるので、 自由じゃないならまずは稼ぐ仕組みを整える。

そうしたら週7暇だからいくらでも旅行なんて行けます。

ていうか住めます。

20 万月収あれば、

東南アジアで家政婦付でテニスコートプールで王様気分を味わえます。

それ人生変わるインパクトデカそうじゃないですかね?

だって、家事いらん。掃除いらん。洗濯いらん。メシ出てくる。わけです。

サラリーマンの **20** 万とネットビジネスマンの **20** 万はだから、 天と地ほどの差がありますよ。 ま、そんな感じですかね。

間違ったお金の使い方、つまり失敗のお金の使い方とメンタルの失敗について書きました。 またメールしますね。

感想をください!軽くでいいので!ライティングの練習をしましょう。